

Estimad@s compañer@s:

Como sabéis, el 25 de Mayo, elegimos a nuestros representantes sindicales del Área de Laredo, para los próximos cuatro años.

Nos encontramos inmersos en una situación difícil por la crisis económica, responsabilidad de políticos y banqueros, que ha incidido directamente en nuestros salarios y, lo que es aún más grave, en nuestras condiciones laborales y en la manera de enfrentarnos al día a día tanto nosotros como nuestras familias.

En Atención Primaria, llevamos años soportando cargas de trabajo que superan nuestra capacidad de respuesta, en medio de una falta de recursos humanos y materiales, sacando adelante nuestro trabajo cotidiano, sin recibir a cambio incentivos ni un mínimo reconocimiento por el esfuerzo y el ejercicio de responsabilidad y compromiso asistencial que realizamos

Hemos padecido gerencias con un estilo de dirección autoritario con las que las agendas han dejado de ser la herramienta de organización de nuestro trabajo para convertirse en un mecanismo de control directivo.

No sólo no se nos motiva, sino que se nos ofende argumentando que las falseamos e infieren que trabajamos poco y mal.: es imposible trabajar poco con unas agendas que pueden forzarse hasta el infinito y parece que tampoco lo hacemos mal a tenor de los resultados.

No podemos ser observadores pasivos de esta destrucción progresiva e imparable de una Sanidad que es de todos y especialmente de nosotros por nuestra doble condición de ciudadanos y profesionales.

La representación sindical, quizá no sea la mejor posible, pero es la única que posibilita que nuestros derechos no sean ignorados. Los sindicatos no son entes abstractos: están constituidos por las personas que forman parte de ellos y necesitan del apoyo de todos para poder conseguir objetivos que benefician a todos y también, para mantener el ánimo que necesitamos para poder seguir realizando un trabajo que es duro y en ocasiones frustrante, e implica esfuerzo y responsabilidad añadidos a nuestra tarea asistencial y un plus de sobrecarga emocional.

En la UGT, trabajamos por todo el colectivo porque entendemos que, cada categoría tiene sus problemas, sus alternativas y sus derechos, pero también creemos que quien mejor conoce todo lo inherente a su profesión son los propios profesionales.

Hemos puesto en marcha, recientemente, un proyecto en el que hemos venido trabajando durante los últimos cuatro años: los sindicatos profesionales (de médic@s y enfermería) al ser gran parte de los afiliados, médic@s y enfermer@s de Atención Primaria que estamos en nuestros puestos de trabajo, utilizando puntualmente las horas sindicales para realizar un trabajo que es necesario, y que, a diario realizamos en nuestro tiempo libre. Profesionales que tienen un conocimiento real de la sanidad y deben ser oídos en los foros de la misma.

Cada uno se ocupa de sus problemas específicos, acudiendo a las mesas de negociación los profesionales del sindicato afectados por los temas que se debatían en las mismas.

Los puntos más importantes de nuestro proyecto de trabajo, suponen perseverar en la línea de los cuatro años anteriores

- Defender la dignidad, trabajo, profesionalidad, igualdad y exigir el máximo respeto para todos los profesionales sanitarios

- Tolerancia cero con las amenazas, coacciones, menosprecios y abusos de poder contra los trabajadores.

- Lucha decidida contra cualquier forma de corrupción, ilegalidad e injusticia.

- Apuesta por mantener y mejorar una sanidad pública, universal y de calidad.

- Lucha contra el deterioro progresivo de la Atención Primaria, 10 minutos ya!

- No injerencia de la administración en la actividad profesional

- Mejorar el actual clima laboral.

- Mejora de retribuciones, carrera profesional para interinos, inclusión tiempo trabajado periodo MIR. Y EIR. Pago de productividad variable, nuevos complementos, especialmente en SUAP, plan de pensiones

- Negociación con los trabajadores de los ajustes, cambios de horarios y agendas, condiciones de las vacaciones...

- Aplicación de la conciliación de la vida personal, familiar y laboral

Participar es la forma más inteligente de buscar quien nos represente e intente mejorar las condiciones laborales y profesionales de nuestro trabajo.

Hemos sido el sindicato más votado en Atención Primaria en la GAP 1 y ello nos da una importante representatividad y responsabilidad

Estamos y estoy, como siempre a vuestra disposición para que nos hagáis llegar vuestras inquietudes, denuncias, injusticias, ideas...y si crees que nuestra línea de trabajo recoge tus inquietudes, esperamos contar con tu voto.

Ana Hervás Samperio

Médico de familia del EAP Colindres, delegada de la Junta de personal del Área de Laredo y responsable del sindicato de medic@s de la UGT